

Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

Vendredi 12 octobr∈ 2018

La Métropole soutient les projets de Petit-Couronne Place du marché et piscine municipale

Soucieuse d'améliorer le cadre de vie des habitants et le dynamisme économique des places centrales dans les communes de la Métropole, des réaménagements et restructurations sont réalisés autant sur les équipements que les espaces publics. Ainsi, la place du marché de Petit-Couronne a été entièrement rénovée avant l' été. Nouveaux cheminements piétons, éclairage public modernisé et signalisation des places de stationnement...une requalification qui permet également de mieux valoriser les commerces de la place. Autre projet emblématique de la commune, la piscine municipale l'Archipel va prochainement connaître des travaux afin d'offrir aux publics un équipement sportif modernisé et éco-responsable.

La structuration de la place du marché de la commune n'était plus conforme aux usages des commerces ambulants, des piétons et des automobilistes. En partenariat avec la Ville, la Métropole a entrepris une requalification générale de cet espace afin de délimiter les différents espaces, de redéfinir les cheminements piétons et de donner une meilleur visibilité aux commerces sédentaires de la place. L'éclairage a été intégralement renouvelé avec l'installation de nouveaux lampadaires à éclairage LED permettant de réaliser des économies d'énergie.

Le montant des travaux de cette requalification s'élève à 492 000 €, financé par la Métropole Rouen Normandie.

Dans le cadre de la compétence voirie et espaces publics, reprise par la Métropole en 2015, près de 1,2 millions d'euros ont déjà été investis pour améliorer le cadre de vie des petits-couronnais, tant en voirie qu'en éclairage public, comme par exemple la rue Camille Saint Saëns, la rue de la Pierre d'Etat, le rond-point de la Poste, la passerelle SNCF qui mène vers le collège, ou encore l'opération Pierre Corneille dont les études sont achevées et pour laquelle les travaux commenceront au printemps 2019.

> Soutien aux travaux de construction ou de rénovation des piscines du territoire

La Métropole a créé en 2017 le Fonds d'Aide aux Grands Investissements sur les Piscines (FAGIP) concernant tous les investissements communaux dans les piscines sur le territoire que ce soit pour les nouvelles constructions, les extensions, les réhabilitations, les travaux d'équipement ou les mises aux normes (accessibilité, économies d'énergie).

Dans le cadre de ce FAGIP, la Métropole Rouen Normandie soutient les travaux de rénovation de la piscine municipale l'Archipel de Petit-Couronne à hauteur de 33% du montant global, soit 2,65 M€ (2 millions dans le cadre du FAGIP et 650 000€ éligibles au titre du FSIC).

Cette piscine municipale datant du milieu des années 60 souhaite se moderniser et devenir un équipement éco-responsable afin de lui permettre de continuer à accueillir tous les publics dans les meilleures conditions. Les travaux préparatoires commenceront en janvier 2019 et la nouvelle piscine sera rouverte au public à l'été 2020.

Retrouvez toutes les informations sur le projet de rénovation de l'Archipel de Petit-Couronne dans le dossier en pièce jointe.

Contact presse Marion FALOURD marion.falourd@metropole-rouen-normandie.fr



